
令和３年４月（ご意見）
意見の概要 対応・取組状況

1
歩くのが大変（足が悪い）なので、トレインを途中下車できるよ
うにしてほしい。園内は大変よく整備されていて気持ちよかっ
たです。

当園では、フラワートレインの途中下車については、かねてよ
り検討を行っている次第でございます。次期新型車両の導入
の際には優先検討事項として位置付けて実現に向けて取り組
みます。

2

いつもきれいな花と職員さん達のあいさつに気持ちよく来園さ
せていただいています。ただ少しだけ気になる点はキューケン
ホフコーナー近くの池がよどんで中にいる鯉も見えないくらい
です。予算もあるでしょうか、澄んだ流れであれば生き物や花
たちももっともっと生き生きと感じられると思いました。

定期的に池の清掃を実施している所ではありますが、水上花
壇の工事に伴い鯉を水上花壇からキューケンホフコーナー近
くの池に移動していることが、水草が大量に発生し水が淀む原
因となっております。引き続き定期的な池の清掃を実施すると
ともに鯉の移動を予定しております。

令和３年４月（ご感想）

1

感想の概要

チューリップが素晴らしかったです。


